

jueves 29 de diciembre de 2016

El Alcalde de Antequera se reúne con el Presidente de la Fundación Bancaria Unicaja con motivo del desarrollo en nuestra ciudad de una reunión de su Patronato

El Alcalde de Antequera se reúne con el Presidente de la Fundación Bancaria Unicaja con motivo del desarrollo en nuestra ciudad de una reunión de su Patronato

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha recibido en la mañana de hoy jueves la visita en el Ayuntamiento de los máximos representantes de la Fundación Bancaria Unicaja, ente que se encarga de gestionar la obra social de Unicaja Banco. Concretamente, han asistido a dicho encuentro el presidente de la Fundación Unicaja, Braulio Medel, el director general Sergio Corral y, en su condición de secretario, el antequerano Francisco Jiménez Machuca, quienes participan esta mañana en una reunión del Patronato de dicha entidad que se celebra en Antequera.



Dicho encuentro ha servido para transmitir en persona, por parte del Presidente de la Fundación Unicaja, la felicitación a la ciudad por el éxito que conlleva el hecho de ser declarada Patrimonio Mundial de la UNESCO a través del Sitio de los Dólmenes. Además, se han puesto sobre la mesa diversos asuntos que pueden concretarse en nuevas líneas de colaboración entre el Ayuntamiento de Antequera y la Fundación Unicaja más aún si cabe al tratarse de Antequera como ciudad sede de una de las entidad fundadoras de dicha entidad financiera a través de la primitiva Caja de Ahorros de Antequera.

